
平成３０年３月２日

 東近江市議会議長 市 木  徹 様

会派名： 新政無所属の会      

東近江市議会議員： 西 澤 善 三 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.広域行政組合につ

いて 

(1)愛知郡広域斎場の廃止・解体の行程につ

いて 

(2)今後のごみ処理事業の統廃合の進行予定

について 

(3)各種広域行政組合の最終的なあり方につ

いての市の考えは 

担当部長 

 〃 

 〃 

2.農業問題について (1)平成30年を向かえて米作りへの支援はど

のように変わっていくのか 

(2)直接支払交付金が無くなるようである

が、水稲農家へはどのような支援がなされ

るのか 

(3)法人化できずに補助金を受けられない営

農組合ができるのか 

(4)農地集積事業について 

①農地中間管理機構等を利用して、経営規

模が拡大し経営が向上した大型農家や

農業法人が誕生しているのか 

②民間企業が参入されているのか。 

(5)新年度予算が減額になっているが、環境

保全型農業直接支払交付金への取り組み

は後退をしているのか 

(6)大規模ほ場整備事業を含めて、地域商社

の具体的な立ち上げ、経営方法について伺

う 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 



3.中心市街地活性化

事業について 

(1)古民家をレストラン等に改修する地方創

生拠点整備交付金事業の現在の状況と今

後について、また繰越明許費について伺う

(2)八日市まちづくり公社の新年度予算と事

業計画について伺う 

(3)八日市駅前の未利用地での拠点施設整備

について、計画の内容、費用・財源、完成

後の管理・運営についての考えは 

担当部長 

 〃 

 〃 

4.公の施設整備と運

営について 

(1)合併特例債を利用できるうちに整備を終

えることが望まれるが、 

①各学校および幼児施設の現状と今後の

計画は 

 ②避難所の整備は 

③自治会の公民館の耐震整備への支援は 

(2)市内一様に減災訓練等は実施されている

のか 

(3)インフラ施設等について 

①点検、修繕など適切な維持管理が行わ

れ、将来の更新計画が策定されているの

か 

②年間の管理費用や今後の更新費用がど

の程度必要となるのか 

③用途が廃止され使われなくなる施設の

再利用や解体等が課題になってくるが、

特に保健センターについて、どのように

なっているのか 

担当部長 

 〃 

 〃 
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